

À l'heure des retrouvailles

Plus de 230 adhésions, des retrouvailles joyeuses et nostalgiques, l'Amicale des anciens élèves de l'école du Passage-Bourg, organise des retrouvailles, dimanche à Rosette, afin de rassembler les écoliers du temps passé. Le président, M. Castan, le vice-président, M. Salinaire, le secrétaire, M. Mazel, ainsi que la trésorière, M^{me} Piasecki, arrivent à réunir chaque année quelque 200 personnes pour partager un repas convivial ou se mêlent rires et souvenirs.

Cette idée de rassemblement, initiée par quelques anciens de l'école René-Bétuing, a écloso en 2002. Depuis, tous les deux ans, de plus en plus d'adhérents viennent grandir les rangs de ce groupe d'anciens écoliers. M^{me} Piasecki exprime ainsi son souhait de « voir quelques jeunes reprendre ce travail de recherches et de réunions qui apporte tant de joies ». Elle avoue d'ailleurs que cela n'est pas toujours facile de retrouver les gens, de les contacter et de les rassembler. Même si maintenant, l'utilisation



La promotion 1985/1986 de la classe de M. David de l'école René-Bétuing. REPRODUCTION « SUD OUEST »

d'Internet ouvre bien des portes, ce travail d'investigation n'est pas toujours des plus faciles.

Des photos d'époque

Pour cette journée de retrouvailles, un repas est prévu et une ambiance musicale animera ces instants privilégiés. Il sera exposé des photos

d'anciens élèves des classes des années 1930 jusqu'en 1986. Les organisateurs espèrent retrouver des anciens des promotions 1984/1985 et 1985/1986 et les amener à rejoindre cette amicale association.

Renseignements au 05 53 47 08 41 ou
06 08 48 21 89.